

BRIANÇON

BRIANÇON | MÉCÉNAT Un chèque de 10 000 euros leur a été remis ce jeudi soir

EDSB soutient treize associations solidaires



Le chèque a été remis ce jeudi soir, dans les locaux d'EDSB. Photo Le DL/Valérie MERLE

C'est une action renouvelée chaque année. Énergie développement services du Briançonnais (EDSB) a remis un chèque à 13 associations ouvrant pour la solidarité.

Treize associations solidaires du Briançonnais se sont partagé un chèque de 10 000 euros, ce jeudi soir, dans les locaux de l'EDSB (Énergie

développement services du Briançonnais). Une aubaine pour tous les bénévoles qui ne comptent pas leurs heures, mais qui doivent compter chaque sou.

« Tisser du lien et n'exclure personne »

Comme chaque année, l'EDSB, dont la ville de Briançon est l'actionnaire majoritaire, a octroyé cet-

te somme selon la volonté de ses actionnaires. Car soutenir activement le tissu associatif du Briançonnais est devenu un rituel : « Je salue vos actions auprès des déshérités, et votre volonté d'améliorer leur qualité de vie. Vous êtes des acteurs qui permettent de tisser du lien et de n'exclure personne. Vos associations sont essentielles pour construire une société plus humaine,

plus juste et plus épanouie. Pour ces raisons, nous tenons à ne jamais diminuer vos subventions, malgré les restrictions de l'État dont nous souffrons. Et une fois encore, nous sommes heureux de vous soutenir encore un peu plus », déclarait le maire de Briançon Gérard Fromm.

Ainsi, Alpes regards 05, l'Arbre de vie, Nouvel envol, La Reine, Midi chaud,

82-4 000 Solidaires, Solidarité handicapés, Environnement et solidarité, les antennes briançonnaises de la Croix-Rouge, des Restos du Cœur, du Secours populaire, du Secours catholique et celle des Éclaireurs et éclaireuses de France, ont reçu une dotation supplémentaire pour continuer d'œuvrer auprès des populations fragiles.

Valérie MERLE

BRIANÇON

Suite

MIDI CHAUD

L'association Midi chaud propose aux personnes en difficulté des repas chauds partagés et une épicerie de la solidarité. Entre novembre et avril, l'équipe prépare des repas chauds à 1 €, qu'elle partage ensuite avec les sans-abri et personnes en difficulté.

Elle a reçu un chèque de 1 000 €. « Nous servons chaque hiver entre 900 et 1 000 repas. Entre 7 et 12 personnes en bénéficient chaque jour. Ce don représente presque 50 % du budget des repas hivernaux, il sera dédié à l'achat de denrées », s'enthousiasmait Gérard Lambert, pour l'association.



Gérard Lambert.
Photo Le DL/V. M.

82-4000 SOLIDAIRES

L'association 82-4000 Solidaires est un groupe d'alpinistes, guides et autres bénévoles, qui se mobilisent pour faire découvrir la haute montagne à des personnes issues de milieux démunis. Ses membres estiment que l'alpinisme a la force de relever une personne, la mener toujours plus haut, mais qu'il est injustement réservé aux personnes les plus favorisées.

Jeudi, elle percevait un chèque de 200 €. « Cela va nous aider dans l'organisation des stages, l'accueil et l'hébergement. Chaque don est le bienvenu pour poursuivre », expliquait Nadine Hermitte, venue représenter l'association.



Nadine Hermitte. Photo Le DL/Valérie MERLE

ÉCLAIREURS ET ÉCLAIREUSES DE FRANCE

Les Éclaireurs et éclaireuses de France proposent un scoutisme laïc, un mouvement éducatif pour les jeunes fondé sur le volontariat, à caractère non politique, ouvert à tous sans distinction d'origine ni de croyance. Elle a reçu une aide de 400 €. « Nous formons les jeunes à être des bons citoyens de demain. Nous tendons à ce qu'ils soient responsables, envers la nature comme leur prochain, par la coéducation entre les aînés et les plus jeunes. Ce don va nous permettre d'acheter du matériel, soutenir notre camp estival ou nos week-ends », s'entendaient les représentants de l'antenne briançonnaise.



L'association propose un scoutisme laïc. Photo Le DL/V.M.

ALPES REGARDS 05

L'association Alpes regards 05 a pour objet l'aide, le conseil, la représentation et l'information des déficients visuels du département, avec pour devise : « Un autre regard sur la vue ». Elle propose diverses actions, animations, rencontres et outils pour briser l'isolement des malvoyants et leur permettre de vivre bon nombre d'expériences faisant fi du handicap. Elle a perçu un chèque de 500 €. « Ce don permettra de financer une partie de nos animations. Et il y en a beaucoup, allant des randonnées, activités nautiques, aux visites adaptées et autres rencontres », se réjouissait Dominique Pégu-Chassagne au nom de la structure.



Dominique Pégu-Chassagne. Photo Le DL/V.M.